

HAAKON DE NORUEGA, EL PRINCIPE ECOLÓGICO

Se sumergió en el mar para limpiar las aguas de plástico y lo hizo apoyando una iniciativa de WWF

El príncipe Haakon de Noruega lleva años preocupado por el medio ambiente y fue el primer miembro de la realeza europea que decidió moverse en coche eléctrico. Su preocupación por el mundo en el que vivimos va en ascenso y esto le llevó a sumergirse junto a miembros de la organización WWF en el fiordo de Oslo para retirar basura plástica. Recogieron una gran cantidad de este producto que está matando la flora y la fauna de los océanos.

En una entrevista reciente publicada en XL Semanal, aseguraba que su esposa, la princesa Mette-Marit, “dirige un grupo dedicado a reflexionar sobre formas de gestionar la economía de una manera más sostenible, se trata básicamente de evitar los residuos y de ahorrar energía. Y eso es lo que hacemos en nuestra residencia de Skaugum, donde vivimos. El año pasado, mi mujer nos animó a renunciar al plástico en casa”.